

視点①

環境構成や援助の工夫など学び取ったこと

楽しかったプール開きを翌日は「アソビ場でやりたい」との子どもの発想を受け、保育者と環境がいいですね。先生の臨機応変な対応のおかげで子どもたちは満足していました。

プール開きを1日で終わらせるのではなく、次の日にも経験させられるような環境、保育者の声だけで更に発展していくことを思いました。

みどりたちとお力ながら、それまでの案を話し合ってあそんでいる姿とてもステキだなと思いました。②

子供の「やりたい!」にしっかりおもそっている先生がステキだなあと感じました。子供にステキな経験をさせてあげられる環境と保育がステキです。

アソビ開きを砂場で実現するための工夫と協力しながらおこなわれましたと感じます。

プールは子どもたちが大好きなんですね。水が苦手な子どもの中にはいくつか思いましたが、それを感じさせないくらい楽しめます。

屋上でやるプール開きを園庭で子どもたちが作っていました。子どもたちのアイディアすごい!

いつも健太いうやんではなく子供達自ら行いを作りました。実現できたらいいなあと思いました。子どもたちのアイディアすごい!

子どもたちの「やりたい」という思いを実現させて、結構いい環境作りがすごく良いと見えます。ダイナミックに子ども達の様子も見れて良いinxランチョンだと見えます。

視点②

あなたが思う「いいね」など

〈おひさま保育園〉

ご自由にお書きください

大胆に遊ぶ子ども達と環境が整っているのがいいですね。水、土の感触はどうでしょうか! 3歳児からおもしろい声が聞こえます!

翌日はプール開きもしたいと言っている子どもたちの声を聞き、砂場で樂もうべくプール開きおまじないなと感じました。

ダイナミックに、水・土の感触遊びを楽しんでいた子ども達、すごくいいなと感じました。

砂場でのプール開きとてもダイナミックに遊んでいる様子が伝わりました。友だち同士で遊びが展開していくとてもいいなと思いました。

やめてみたい事を思いました。楽しげな姿が伝わります。道具も多く環境も良しなと思いました。

子どもたちの「やめてみたい」「こわい」という事を実現させたいと子どもたちも楽しめたと思います。子どものつぶやきをひらく保育につなげます。

楽しかった経験から、「またやりたい」という子どもたちの気持ちを大切にしていこう。ダイナミックに遊べて楽しいようだなと感じます。

全身泥だらけになりながらダイナミックに遊べて楽しめたと感じた。全身汚れても遊びに全力で楽しむのを大切にしているから

プール開きの楽しさを忘れられない子どもたちとても可愛いいです。また、その思いを汲んで翌日再び遊び形で充実してあげていいですね。

子どもたちが「やめよう」とまでに実現できることを達成できたなと思いました。ダイナミックにおもかげで楽しめました。